

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

CONTE : QUELLE VALEUR ÉDUCATIVE POUR L'ENFANT ?



Photo: DR

Instrument ludique et pédagogique, le conte mêle réalité et fantaisie, en transmettant des valeurs (respect, amitié, bonté, justice, loyauté, compassion, solidarité, etc.). Il permet pour les tout-petits la bonne compréhension des choses et des êtres. La conteuse Florisse Mabbyalas, avec les ateliers d'écrivains Agano, en a fait sa préoccupation en organisant récemment à l'Institut français du Gabon, un atelier gratuit d'écriture pour les enfants âgés de 5 ans. Les bambins ont pu découvrir les belles histoires de l'autrice et intégrer son équipe créative. Il y avait également au programme, la vente et la dédicace des livres de la conteuse, à savoir "Sika et la légende du palmier sacré", "Ipakilya l'origine du palmier sacré", "Inkogo petites fables de la forêt équatoriale", et "Nés pour briller".

PMUG : LE MILITAIRE MILLIONNAIRE



Photo: DR

La masse commune internationale (MCI) du Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) regroupant une trentaine de pays dont la France vient encore de faire deux heureux gagnants au Gabon. Les deux ont empoché 95 274 300 de francs CFA en MCI. L'un d'eux, un militaire, joueur occasionnel, a aligné la bonne combinaison du quinté + lui ayant rapporté 55 767 500. Il a reçu son chèque vendredi dernier au siège du PMUG à Libreville. L'homme compte concrétiser son projet de mariage avec une partie de cette manne financière qui ne manquera pas de changer son statut social.

"CONSENSUS GABON", UNE ONG POUR LE BIEN-ÊTRE COLLECTIF



Photo: DR

Portée sur les fonts baptismaux en 2004, l'association "Consensus Gabon" lance officiellement ses activités. À son siège du Cap Santa Clara au nord de Libreville, ses membres réaffirment leur engagement à mener des actions à caractère humanitaire, notamment en soutenant les jeunes dépourvus d'actes de naissance et d'assurance maladie, et en étant des acteurs de propositions de projets à fort impact socio-économique, éducatif, sportif et culturel.

F.S.L et ENA

Éducation : vers quelle filière s'orienter après le Bac ?

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

SEMPITERNELLE question qui taraude les esprits des élèves, une fois le baccalauréat obtenu : vers quelle filière s'orienter ? Confrontés, par le passé, à cette question, les membres de l'Association des anciens du Lycée national Léon-Mba (année 80) ont organisé, le 15 avril dernier, un forum des métiers pour les élèves de terminale. Avec comme partenaires le ministère de l'Enseignement supérieur, Campus France, le Pôle national de promotion de l'emploi et l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG). Et comme invités, la Fegasa, l'IUSO et EM Gabon. Ce forum s'est organisé autour d'une conférence-débat qui a donné lieu à des échanges avec les élèves et une visite de stands dédiés à différents corps de métiers. Durant toute cette journée, les élèves se sont abreuvés à la source des spécialistes d'un ensemble de catégories socioprofessionnelles allant du transport aérien à la communication, en passant par la douane, les assurances



Photo: DR

Un élève s'interrogeant sur la conduite à tenir pour exercer dans les assurances et réassurances.

et réassurances, le secteur pétrolier, les sciences de gestion et de l'organisation, les régies financières, etc.

"Les grands frères et grandes sœurs que nous sommes vous accompagnent et vous aident dans les choix de vos études supérieures, et l'identification des métiers d'avenir pour notre pays", s'est exprimé, Patrick Assoumou, le président de l'Association.

"Que faire donc pour devenir demain son propre chef

d'entreprise ? ", "La bourse est-elle allouée aux élèves ayant fait le choix de poursuivre leurs études dans des établissements privés ? ", "Est-il possible de s'orienter vers les métiers du pétrole, de l'agroalimentaire ou encore des assurances lorsqu'on est titulaire d'un Bac A1 ? ", sont autant d'interrogations formulées par les élèves au cours de cette conférence. Et auxquelles les panélistes ont apporté des réponses adéquates et précises.

Libreville/3e arrondissement : des produits alimentaires pour la communauté musulmane

F.S.L
Libreville/Gabon

Nous sommes à la veille de la fin du jeûne du mois de Ramadan. A cette occasion, la communauté musulmane du 3e arrondissement de la commune de Libreville a reçu, hier, des vivres de la part de Rose Christiane Ossouka Raponda, membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG). Les bénéficiaires : la chefferie de la communauté haoussa, les femmes, les mosquées de Nombakélé et d'Akebé-Ville, les femmes et la notabilité musulmane du 3e arrondissement. La remise a été effectuée par Jocelyne



Photo: DR

Un moment de la remise de don effectuée à la chefferie haoussa par Jocelyne Makita, mandatée par Rose Christiane Ossouka Raponda.

Makita, membre du Conseil national, mandatée par la vice-présidente de la République, Rose Christiane Ossouka Raponda.

" Nous sommes très reconnaissants", a déclaré Djibril Baba, le chef de la communauté

Haoussa de Libreville. Quant à l'imam Ibrahim Nassourou de la mosquée de la Sorbonne, il avoue mener régulièrement des prières, afin que Dieu protège la membre du Bureau politique pour son soutien à l'endroit de la communauté musulmane.